El potencial pedagógico de la Gramática Cognitiva

Sergio Weigandt

La visión del lenguaje que ofrece la Gramática Cognitiva resulta especialmente productiva en el ámbito de la enseñanza / aprendizaje de lenguas extranjeras; no sólo supone una visión alternativa de la naturaleza del conocimiento lingüístico sino también de la forma en que los hablantes disponen de ese conocimiento, lo usan y lo adquieren. En este taller veremos el modo de integrar determinadas estrategias cognitivas en el proceso de aprendizaje.